



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

1-Million-Dollar-Party in Jeddah • Rekord-Preisgeldkuchen bei 9-Ball-WM für Ouschan, He, Lechner und Guttenberger

04.06.2024. Jeddah in Saudi-Arabien ist seit gestern Schauplatz der diesjährigen 9-Ball-Weltmeisterschaft. Veranstalter Matchroom Pool gab Mitte Februar eine zehnjährige Ausrichtungsvereinbarung mit dem Wüstenstaat für die von der World Pool Association WPA sanktionierten Welttitelkämpfe bekannt.

Für die 128 an der WM teilnehmenden Spieler schlägt sich dieser Deal in einem Rekordpreisgeld von einer Million US-Dollar nieder. Der neue 9-Ball-Weltmeister, der im Finale am 8. Juni gekürt wird, streift 250.000 US-Dollar ein.

Österreich wird durch den zweifachen 9-Ball-Weltmeister Albin Ouschan aus Kärnten, den Vorarlberger Mario He, den Tiroler Maximilian Lechner und den Oberösterreicher Daniel Guttenberger vertreten.

Guttenberger musste sich gestern Abend in seinem Auftaktspiel dem Engländer Chris Melling mit 3:9 geschlagen geben, hat aber im Hoffnungsdurchgang noch eine weitere Chance. Der Mühlviertler bekommt es heute um 19 Uhr Ortszeit (18 Uhr MESZ) mit Mubarak Al-Wahaibi aus dem Oman zu tun.

Albin Ouschan startet heute um 13 Uhr Ortszeit in die WM. Gegner ist der bereits 50-jährige Fu Che-wei aus Taiwan. „Meine Auslosung ist ziemlich zäh, aber ich bin guter Dinge. Ich bin gut drauf und bin bereit. Die Spielbedingungen mit den engen Taschen sind schwierig, und in der Halle ist es mit gefühlten 19 Grad sehr kalt, was sich natürlich auch auf die Tische auswirkt. Das haben wir aber schon im Vorhinein gewusst“, erklärte Ouschan.

Für Mario He beginnt die WM heute um 14.30 Uhr Ortszeit. Er trifft auf den Niederländer Tim De Ruyter. „Die Venue ist absolut mega. Die Tische haben sich am Einspieltag super gespielt, aber gestern sind die Bälle dann deutlich mehr aus den Banden herausgesprungen, weil die Halle extrem runtergekühlt wurde. Wir werden sehen, ob da noch was gemacht wird und ob es dann wieder besser oder schlechter wird“, sagte He.

Maximilian Lechner trifft heute in seinem ersten WM-Match um 16 Uhr Ortszeit auf den Japaner Masato Yoshioka. „Meine ersten Eindrücke hier sind sehr gut. Draußen ist es extrem heiß, drinnen extrem kalt. Ich habe die letzten zwei Tage gut trainieren können und fühle mich bereit und motiviert“, sagte Lechner.

Der Spielmodus sieht in der Doppel-K.-o.-Grundrunde „Race to 9“-Matches vor, wobei sich auf der Gewinner- und Verliererseite je 32 Spieler für die Endrunde qualifizieren. Ab dann werden im einfachen K.-o. die Finalisten in „Race to 11“-Matches ermittelt, die dann im „Race to 15“-Endspiel den neuen Weltmeister bestimmen.

Weitere Informationen:

9-Ball-WM, Green Halls, Jeddah: <https://matchroompool.com/>

Livescoring: <https://www.wntlivescores.com/events>

Livestream: <https://www.youtube.com/@MatchroomPool1>

ÖPBV – Österreichischer Pool-Billard Verband: <https://www.oepbv.at/home.php>



Zeitplan 9-Ball-WM Jeddah, Saudi-Arabien:

- 3. bis 5. Juni: Doppel-K.-o.-Vorrunde – Race to 9
- 6. Juni: K.-o.-Endrunde – Last 64, Last 32 – Race to 11
- 7. Juni: K.-o.-Endrunde – Achtelfinali und Viertelfinali – Race to 11
- 8. Juni: K.-o.-Endrunde – Semifinali und Finale – Race to 15

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at